

El señor J. R. Ibarra de San Blas, Sinaloa dice en su carta 19 de julio:-

Que no ha mandado los \$ 500.00 que le prestó el General, porque vendió la cerveza a plazos, pero que el 26 de Julio los mandará.-

Que cree conveniente que se dirija el General ~~por escrito~~, a Cecilio Rivera de San Lázaro, ~~pidiéndole~~ haciéndolo a que coopere en su causa, por estimarse que es de gran ayuda.

Habla de varios Distritos de Sinaloa en donde asegura que el triunfo del General Serrano es un hecho.

Dice que la manifestación de Obregón en Sinaloa fue un fracaso.

Que habló con la Srita Carolina Saracho y que ésta dijo que desea trabajar en favor del General Serrano. Que Pepe Saracho, siente mucho no poder ayudar al General, pero que no se atreve a disgustar a su hermano.

San Blas, Sinaloa, Julio 19 de 1927. 2

Dr.
Sr. Gral. Francisco R. Ferrero,
México, D. F.

Estimado Pauchó:

No te remite a los 20 días los \$500.00 que me facilitastes porque toda la cerveza que he vendido ha sido con 30 días plazo, pero para el 26 del actual que se vence el primer pago, tendre el gusto de situarte esta cantidad.

He visitado la mayor parte de este Municipio y con gusto te participo que cuentan con las simpatías que roles de toda la región. - El día 14 en la noche se instaló en El Fuerte el Club "Gral. Angel Flores" que sostendrá tu candidatura y por el acta que próximamente te remitiré, podrás darte cuenta, ya que conoces perfectamente el lugar, de que todos los elementos están contigo. - El día que se instaló el Club en El Fuerte, hablé con Cecilio Rivera de San Lazaro, que hace años les tiene rentado el terreno de San Lazaro, que compraron Hdo. a Doña Serafina de Orosco, y no pude conse-

quiero que se comprometiera a trabajar
por tu candidatura, aunque me dijo
que tambien le habia hablado Peco Risera
por la del Genl. Obregon y que tampoco se
habia comprometido. Creo prudente que
te dirijas a él, pues cuenta con bastantes
votos en la region de Chinobampo y tu
bien sabes el efecto que hace una carta
del candidato, mas que como creo, es amigo,
o al menos, conocido tuyo. - En caso de que
le escribas dirige la carta a El Puente, al
cuidado de Rafael Lopez, a fin de que se
la reciban con proprio.

He estado en Choix, Zoro, Simolita, Japa-
raqui y La Vidua y en todos estos lugares
con excepcion de Choix, se ha unanime
votacion a tu favor. En Choix hablé con
Pepe Saracho y me dijo que sentia mucho
no poder estar contigo, pero que no podia
contrariar a su hermano Arturo, en cambio
todos los demas amigos de Choix me ofrecie-
ron inquietos muy pronto una Chub para
sostener tu candidatura. - A Coronel Sar-
acho la saludé en El Puente y sin que yo
le dijera nada, me dijo que ella tra-
jaria en tu favor y que no dejara de a si-
sarle el dia que tu llegaras.

La gira del Genl. Obregon por el Estado
de Sonora ha sido el fracaso más
grande que candidato alguno haya
sufrido. - Aqui en San Blas, fuera de
los empleados del Gobierno del Estado y
un truck con gente que trajeron de
Guasave Don Blas Valenzuela y Macario La-
xiola, no concurren a la Estacion nin-
gunas personas de este lugar.

Acabo de regresar de Culiacán, habiendo
traido una poca de propaganda que
me dio el Doctor Salmeron, quien me dijo

que la recepción que le hicierón en aquel
 lugar al General Obregon, fue tambien
 otro fracaso, pues todo el elemento obrero
 está de tu parte; pero en donde cerró
 con broche de oro su gira por este Estado,
 fue en Mazatlán, pues no solo no deja-
 ron hablar a ninguno de sus oradores sino
 que cuando él tomó la palabra lo sisea-
 ron y chatearon hasta que se les hizo
 bueno. - Muy triste principio para el
 candidato que proclamó, que solo
 aceptaría si el pueblo en masa se
 lo exigía. - Puedo asegurarte que no
 obstante la presión que el Gobierno
 del Estado está haciendo en tu contra
 y favor del General Obregon, cuenta
 tu candidatura con una mayoría abru-
 madora y lo podrías comprobar en tu
 gira que hagas por este Estado. -

Desearía que a la mayor brevedad
 me remitieran bastante material de
 propaganda, pues hasta la fecha no
 he recibido el que me ofreció el Sr.
 Manuel Gasteluum y está haciendo
 mucha falta. -

Próximamente instalaré en este lugar
 un Club, esperando solamente que se
 reúna el mayor contingente del gremio
 ferrocarrilero, que en su totalidad es par-
 tidario tuyo. -

No dejes de avisarme el día de tu
 salida para esta región, porque te

afreci a todos tus amigos a risa para
que vinieran a encontrarte a esta
Estación. -

Esperando que en todos los señas
Estados obtengas el éxito que estoy
seguro tendrás en este me repito
a tus órdenes como afuero amigo y
atto. S. S.

J. P. Barro

[Handwritten signature]

México, D. F.
7 de agosto de 1927.-

Sr. J. R. Ibarra.
San Blas, Sin.-

Muy estimado amigo:-

Oportunamente recibí tu carta del 19 de julio último, de cuyo contenido he quedado debidamente enterado.

Te agradezco todos los informes que en la misma me das, así como los trabajos que estás haciendo en Pro de mi Candidatura.

Con el afecto de siempre me repito tu afmo. amigo y atto. S. S.